

Madame, Monsieur,

Ce lundi 16 décembre, le Conseil communautaire de la Communauté d'Agglomération de l'Étampois Sud Essonne (CAESE) a adopté, à l'unanimité des suffrages exprimés, une motion réaffirmant l'importance de l'implantation d'un centre de soins de suite et de rééducation (SSR) à Étampes, porté par la société CLINALLIANCE. Pour votre parfaite information, vous la trouverez ci-jointe.

Mieux que quiconque, vous savez que le Sud de l'Essonne fait face à une situation critique : pénurie de professionnels de santé, vieillissement de la population médicale, infrastructures insuffisantes, auxquels s'ajoutent une saturation des services hospitaliers. Ces problématiques, que vous vivez au quotidien, rendent plus que jamais nécessaire la mise en œuvre de solutions concrètes et pérennes.

Ce projet prévoit la création de 100 lits d'hospitalisation complète et de 80 places en hôpital de jour, en complément des services existants du Centre Hospitalier Sud Essonne (CHSE). Il s'inscrit dans une démarche de complémentarité entre secteur public et privé, afin de pallier les carences actuelles en soins post-hospitalisation et en rééducation.

Or, nous savons à quel point cette offre de soins et leur proximité géographique sont essentielles, tant pour les patients que pour leurs proches. Cette création, soutenue par l'Agence Régionale de Santé Île-de-France et financée en partie par le programme « Ségur de la Santé », s'inscrit donc dans une logique d'intérêt général pour renforcer l'offre de soins sur le territoire.

Si elle ne constitue naturellement pas une solution à toutes les difficultés auxquelles notre territoire, comme malheureusement tant d'autres, est confronté en matière d'accès aux soins, cette implantation représente néanmoins une avancée majeure.

Par cette motion, le Conseil communautaire a tenu à affirmer, avec force, sa volonté de voir ce projet se concrétiser dans les meilleurs délais. L'avenir de la santé dans le Sud de l'Essonne dépend aussi de notre capacité à agir collectivement, avec pragmatisme. Et c'est également pourquoi, hier, les élus du territoire se sont rassemblés autour de ce projet concret, financé et abouti.

Ensemble, nous pouvons construire des solutions solides, au service des habitants et des professionnels. Car, au-delà de l'amélioration des soins, l'implantation de cette structure constitue une véritable opportunité pour l'attractivité de notre territoire.

Elle renforcera l'offre de services de santé, rendant le Sud de l'Essonne plus attractif pour les jeunes professionnels en quête d'opportunités, mais aussi pour les familles qui choisissent leur lieu de vie en fonction de l'accès aux soins. Cette dynamique positive pourrait également encourager d'autres investissements dans le domaine médical et paramédical, favorisant ainsi le développement d'un écosystème de santé complet et innovant.

Vous remerciant sincèrement de votre engagement quotidien et restant à votre écoute, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Le Président de la CAESE,

Johann MITTELHAUSSER

Le Maire d'Étampes,

Franck MARLIN